
平成19年２月宮崎県定例県議会

河川環境対策特別委員会会議録

平成19年３月７日

場 所 第５委員会室



- 1 -

平成19年３月７日（水曜日）

午前10時00分開会

会議に付した案件

○協議事項

１．委員会報告書について

２．委員長報告（案）について

３．その他

出席委員（12人）

委 員 長 濵 砂 守

副 委 員 長 太 田 清 海

委 員 植 野 守

委 員 米 良 政 美

委 員 坂 口 博 美

委 員 井 本 英 雄

委 員 蓬 原 正 三

委 員 黒 木 覚 市

委 員 中 野 明

委 員 押 川 修一郎

委 員 満 行 潤 一

委 員 新 見 昌 安

欠 席 委 員（１名）

委 員 湯 浅 一 弘

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

政策調査課主査 鬼 川 真 治

議 事 課 主 幹 亀 澤 保 彦(議 事 担 当）

それでは、ただいまから河川環○濵砂委員長

境対策特別委員会を開会いたします。

まず、本日の委員会の日程についてでありま

すが、お手元に配付の日程案を御覧ください。

、 、本日は 委員会報告書についての取り扱いと

定例会最終日に行います特別委員会の委員長報

告の内容について御協議いただきたいと思いま

すが、このように取り進めてよろしいでしょう

か。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○濵砂委員長

します。

早速、協議に入ります。

まず、委員会報告書についてであります。

委員会報告書につきましては、原案を書記が

持ち回りをしまして、事前に委員の皆様の御了

承をいただいたところであります。

現在印刷中で、明日出来上がる予定でありま

す。

その報告書をもって議長への報告としたいと

思いますが、よろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○濵砂委員長

します。

報告書につきましては、定例会最終日３月９

日に、議場で配付いたしますので御了承をいた

だきたいと思います。

次に、定例会最終日３月９日の本会議で行い

ます委員長報告についてであります。

資料１を御覧ください。

委員会報告書を要約した形で委員長報告案を

作成しております。

しばらく御覧いただきまして、何か御意見な

どがございましたらお願いいたします。

御意見もないようですので、この案のとおり

委員長報告をさせていただくと言うことでよろ

しいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「
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それでは、そのように決定いた○濵砂委員長

します。

その他で何かございませんか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

なければ、これで終了したいと○濵砂委員長

思いますが、閉会にあたり、一言ごあいさつを

申し上げます。

この１年間、河川環境対策について活動して

参りましたが、いよいよ、最後となりました。

皆様方には、いろいろな調査・研究のためご

努力賜りましたことを心から感謝を申し上げた

いと思います。

来る、４月８日には、私どもにとっての正念

場の選挙でございます。みなさん、是非、勝ち

上がって、また、県政のために頑張っていただ

きたいと存じます。

また、植野委員につきましては、今回、御勇

退ということであります。今後は健康に留意さ

れ、私どもに叱咤激励賜りますようよろしくお

願い申し上げます。

それでは、また、再度、この場でお会いする

ことを心からお祈り申し上げて、私のご挨拶と

。 。させていただきます ありがとうございました

続きまして、太田副委員長にご○濵砂委員長

あいさつをお願いいたします。

濵砂委員長のもとで副委員長○太田副委員長

をやらせていただきましたが、皆様といろいろ

な所を調査に行ったり、また、こういう中で勉

強をさせていただいて、本当にありがたいと

思っております。

私の地元の方に北川という川がありますが、

その上流にダムがありまして、昔の人の話を聞

「 。」きますと 昔はもっときれいだったんだがね

という声を聞きます。ですから、こういう特別

委員会で、結論が出ていることとか、検討すべ

きこと等が、そういうのに活かされればいいか

なと思っております。本当に１年間ありがとう

ございました。

ありがとうございました。○濵砂委員長

それでは以上を持ちまして、河川環境対策特

別委員会を終了いたします。

１年間ありがとうございました。

午前10時４分閉会


